



Schneeweißchen und Rosenrot satteln auf

Karben. „Na, Alex, hast du's geschafft“, ruft eine Frau. „Ja!“, entgegnet Alexandra Klötzl. Gerade ist die 15-Jährige vom Friesen-Wallach abgestiegen. Mit „Tyme“ war sie unterwegs bei der siebten Reiter-Rallye des Vereins Pferdefreunde am Riedbach in Petterweil.

„Das hat etwa dreieinhalb Stunden gedauert“, erzählt sie. Zum siebten Mal haben die Pferdefreunde die Rallye organisiert. Es winkten Pokale und Urkunden.

Zurückzulegen war eine zwölf Kilometer lange Geländestrecke, sechs Aufgaben waren zu bewältigen. Ein Hallen-Trail folgte, bei dem die Tiere Volten um Tonnen drehen müssen. Dabei zählte die Zeit. 115 Starter traten an, es gibt zwei Altersgruppen: Bis 15 und ab 16 Jahre. Alexandra ist 15, sie macht zum zweiten Mal bei der Rallye mit. „Es war cool, dass ich diesmal wieder mitreiten konnte.“

Selbstverständlich war das nicht: Man muss ein Pferd mitbringen, Alexandra hat noch keins. „Ich kann mir das aber gut vorstellen, wenn ich mal berufstätig bin“, sagt sie. Der Unterhalt sei teuer.

Außerdem müsse man sich sicher sein, ob man dauerhaft interessiert ist: Ponys leben bis zu 40, Pferde bis zu 20 Jahren.

Einmal pro Woche geht sie zum Reitunterricht bei den Pferdefreunden. „Mir macht das richtig Spaß. In der Natur zu traben und zu galoppieren ist ein tolles Gefühl.“

Das gelte besonders auch für den Umgang mit Wallach „Tyme“. Er habe einen sehr liebenswürdigen Charakter.

In der Halle sei er ein bisschen faul, draußen entwickelt er Temperament ohne durchzugehen. Beim Parcours hat nicht alles auf Anhieb funktioniert, wie sie erzählt. „Das Pferd hat manchmal eine andere Meinung als der Reiter.“

Das kann man in der Halle beobachten, wo mehrere Reiterinnen mit ihren Pferden angeritten kommen. Ein Haflinger tut sich etwas schwer, einen Kreis zu umrunden. Ein anderes Tier hat wenig Lust, rückwärts zu laufen.

Die Pferde sind zum Teil geschmückt, so wie die Reiter. Zwei Frauen, die als Schneeweißchen und Rosenrot auftreten, sind ein Beispiel. Abends gibt es Pokale, Medaillen, Urkunden und Stallplaketten.

ihm

Wer sich fürs Reiten in Petterweil interessiert, bekommt Infos auf der Seite www.pferdefreunde-petterweil.de